

BC Colours gelingt Punktgewinn

In der Billard-Oberliga musste sich der BC Colours gegen die dritte Mannschaft des PBC St. Augustin mit 3:5 (Punkte: Harald Heller/2, Raimund Kluske) geschlagen geben. Dafür gab es gegen die 2. Mannschaft aus St. Augustin mit dem 4:4 einen nicht zu erwartenden Punktgewinn (Punkte: Heller/2, Kluske, Jan Stock). Durch diesen stehen die Colours aktuell auf dem siebten Platz, der am Ende das ausgegebene Saisonziel Klassenerhalt bedeuten würde. Am 6. und 7. Dezember müssen die Düsseldorfer zweimal auswärts antreten. Zuerst geht es gegen den PBC Köln-Süd, ehe es zum Nachbarschaftsderby in Mettmann gegen die Shooters kommt.